

Unser Ethikkodex

Wer wir sind

Die Drei Zinnen sind das Aushängeschild der Dolomiten und öffnen sich wie wir der ganzen Welt. Genauso verstehen wir uns als Gastgeber:innen einer internationalen Gemeinschaft, als Kolleg:innen in einem bunten, respektvollen Arbeitsumfeld, als Botschafter:innen einer einzigartigen Bergregion – und als engagierte Partner:innen der lokalen Bevölkerung, die wir in allen Entscheidungen respektieren und einbinden.

Unsere Werte

- **Respekt & Fairness**
Ob im Team, gegenüber Gästen, Partnern oder Einheimischen – wir achten die Würde jedes Menschen und fördern ein Umfeld frei von Diskriminierung, Belästigung oder Ausbeutung.
 - **Internationalität & Vielfalt**
Unsere Gäste kommen aus aller Welt. Diese Internationalität prägt auch uns: Wir schätzen Unterschiede, leben Inklusion und feiern die Stärke, die aus Vielfalt entsteht.
 - **Verantwortung für Mensch & Natur**
Wie Bergsteiger:innen, die nur im Miteinander den Gipfel erreichen, tragen wir Verantwortung – füreinander, für die Kultur unserer Region, für die regionale Gemeinschaft, deren Wohl und Entwicklung uns am Herzen liegt, und für die sensiblen Natur- und Lebensräume, die wir repräsentieren.
 - **Integrität & Transparenz**
Wir handeln ehrlich, zuverlässig und mit klarem Kompass. So schaffen wir Vertrauen – innerhalb des Teams, gegenüber Gästen, Partnern und der lokalen Bevölkerung.
 - **Sicherheit & Wohlbefinden**
Ein sicherer Arbeitsplatz und das physische wie psychische Wohlbefinden unserer Mitarbeitenden sind unverzichtbar.
 - **Förderung lokaler Beschäftigung**
Wir setzen uns aktiv dafür ein, dass die lokale Bevölkerung Zugang zu fairen Arbeitsplätzen, Karrierechancen und Weiterbildungen erhält. So stärken wir die Region nachhaltig und bauen langfristige Partnerschaften auf.
-

Unser Versprechen

Wir gestalten eine Destination, die von Gastfreundschaft, Respekt und Begeisterung lebt. Wir sehen uns als Brücke zwischen den Kulturen, als Hüter:innen dieser einzigartigen Bergwelt und als Partner:innen der lokalen Bevölkerung. Wie die Drei Zinnen fest im Gestein verankert sind, so fest verankern wir unsere Werte und die Prinzipien der nachhaltigen, fairen und inklusiven Entwicklung im täglichen Tun.

Il nostro Codice Etico

Chi siamo

Le Tre Cime sono il simbolo delle Dolomiti e, come noi, si aprono al mondo. Ci definiamo come ospiti di una comunità internazionale, colleghe in un ambiente di lavoro rispettoso, ambasciatrici di una regione montuosa unica – e partner impegnate della popolazione locale, che rispettiamo e coinvolgiamo in tutte le decisioni.

I nostri valori

- **Rispetto & equità:** Rispettiamo la dignità di tutte le persone – nel team, verso gli ospiti, i partner e la **popolazione locale** – promuovendo un ambiente privo di discriminazioni, molestie o sfruttamento.
 - **Internazionalità & diversità:** Valorizziamo le differenze, pratichiamo l'inclusione e celebriamo la forza che nasce dalla diversità.
 - **Responsabilità verso persone & natura:** Come alpinisti che raggiungono la vetta insieme, ci prendiamo cura l'uno dell'altro, della cultura e della **comunità regionale**, del suo sviluppo, e degli ecosistemi naturali sensibili della nostra regione.
 - **Integrità & trasparenza:** Agiamo con onestà, affidabilità e guida chiara, costruendo fiducia all'interno del team, con ospiti, partner e con la **popolazione locale**.
 - **Sicurezza & benessere:** Il benessere fisico e psicologico dei nostri collaboratori è imprescindibile.
 - **Promozione dell'occupazione locale**
Ci impegniamo affinché la **popolazione locale abbia accesso a posti di lavoro equi, opportunità di carriera e formazione continua**, rafforzando la regione in modo sostenibile e costruendo partnership durature.
-

La nostra promessa

Creiamo una destinazione basata sull'ospitalità, il rispetto e l'entusiasmo. Ci vediamo come un ponte tra culture, custodi di questo straordinario ambiente montano e partner della popolazione locale. Così come le Tre Cime sono saldamente ancorate alla roccia, così ancoriamo i nostri valori e i principi di sviluppo sostenibile, equo e inclusivo nella pratica quotidiana.



Our Code of Ethics

Who we are

The Drei Zinnen are the symbol of the Dolomites and, like us, they open themselves to the world. We see ourselves as guests in an international community, colleagues in a respectful working environment, ambassadors of a unique mountain region – and committed partners of the local population, whom we respect and involve in all decisions.

Our Values

- **Respect & fairness:** We respect the dignity of all people – within our team, towards guests, partners, and the local population – promoting an environment free from discrimination, harassment, or exploitation.
 - **Internationality & diversity:** We value differences, practice inclusion, and celebrate the strength that comes from diversity.
 - **Responsibility towards people & nature:** Like mountaineers who reach the summit together, we take care of each other, of regional culture and community, of its development, and of the sensitive natural ecosystems of our region.
 - **Integrity & transparency:** We act with honesty, reliability, and clear guidance, building trust within the team, with guests, partners, and the local population.
 - **Safety & well-being:** The physical and psychological well-being of our employees is essential.
 - **Promotion of local employment:** We are committed to ensuring that the local population has access to fair jobs, career opportunities, and continuous training, thus strengthening the region sustainably and building long-term partnerships.
-

Our Promise

We create a destination founded on hospitality, respect, and enthusiasm. We see ourselves as a bridge between cultures, guardians of this extraordinary mountain environment, and partners of the local population. Just as the Drei Zinnen are firmly anchored in the rock, so we anchor our values and the principles of sustainable, fair, and inclusive development in our daily practice.